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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 07.09.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

Ende Juli 2016 hat pro familia einen Brief an den Oberbürgermeister gesandt, mit der Bitte um 

einen zeitnahen Gesprächstermin. Die bewilligte Fördersumme ist seit drei Jahren unverändert. 

Die Bezahlung der nach TV-L Beschäftigten der Beratungsstelle ist mit den anstehenden 

Tarifsteigerungen nicht mehr gesichert. Um diesem zu begegnen muss die Beratungsstelle mit 

Leistungskürzungen reagieren. Um dieses zu vermeiden wurde die Stadt um einen zeitnahen 

Gesprächstermin gebeten. 

Mit Datum heute kam von Seiten der Stadtverwaltung weder ein Gesprächsangebot noch eine 

Eingangsbestätigung des Schreibens. 

Gemäß §9 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates stelle ich dazu folgende Anfrage zur 

öffentlichen Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 07. September 2016: 

1. Hat die Stadt diesen Brief erhalten? 

2. Wann ist der konkrete Gesprächstermin mit dem Träger? 

3. Wie sichert die Stadtverwaltung ab, dass Tarifsteigerungen bei freien Trägern in den 

Fördersummen abgesichert werden, um somit keine Angebotskürzungen in Kauf 

nehmen zu müssen? 

 

 

 

22.08.2016, gez. i. A. König   

Datum, Unterschrift 

  

 

Frau Stange, Fraktion DIE LINKE. 
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